



サッカー教室 4歳児



初めてのピブスにわくわく♪

6月15日に4歳児さん初めてのサッカー教室がありました。外部講師の方に教えてもらうことを知ると子ども達は前日から楽しみにしていました。コーチの話当真に聞き、初めは動物や乗り物になりきって体を動かし、次は実際にボールに触れました。一人一人のサッカーボールに喜び、ボールを体の周りに回したり、優しく蹴ったりしてボールに慣れてきたらゴールに向かってシュート!!ゴールできると「はいたー!」「すごいでしょ」と大喜びでした。最後は実際にチームに分かれて試合をしました。ボールを追いかけてゴールされそうになると手で止めようとして、ゴールの前で蹴って必死にゴールを守っていた子ども達でした。ゴールできるとチームみんなで喜び、観戦していた子ども達も「おお、すごい!」「やったね」と一緒に喜んで、友達との仲も深まりました。日頃、サッカーが好きで戸外遊びでも楽しんでいますが、外部講師の方に教えてもらい、ピブスを着て実際に試合をするのは初めてだったのでとても良い経験でした。次回も楽しみです♪

そうゆうさぎ、飛行機などになりきって体を動かして準備OK!

ゴールに向かってシュート!障害物があると難しい...



ボールを蹴って歩き回り、止める時はコーチが言った体の部位! ? 頭や背中、お尻と言われすぐに反応して止めていました。「あははは〜」と笑いながら楽しんでいました。

よろしくお願いします! 負けないぞ〜

あゝ、だめっ



最後はピブスをきれいに並べました。